

## Un programme animé

« Sur la route. L'histoire millénaire des voies de communication de la Roya » - Par Silvia Sandrone, Directrice du musée départemental des Merveilles à Tende

**Dimanche 15 septembre à 14H**

Dans une topographie bien spécifique, la route de la Roya demeure l'élément structurant de la vie et des activités du territoire ainsi que l'emblème même du passage : des itinéraires protohistoriques au passage des Romains, de la route du sel médiévale à celle moderne, carrossable, puis à la voie contemporaine, elle peut se vanter d'une histoire plus que millénaire. Pour la découvrir, venez donc voyager dans l'histoire au travers des découvertes de terrain, des sources historiques et des documents d'archives !

Lieu : Musée d'Anthropologie préhistorique de Monaco, fondé par le prince Albert Ier : 56 bis boulevard du Jardin Exotique - Salle de conférence Louis Barral

**Gratuit / Réservation conseillée : [map@gouv.mc](mailto:map@gouv.mc) ou 00377 98 98 80 06**

### Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité